

Actividades de la Caja de Canarias en el "Día Universal del Ahorro"

Durante el mes de octubre, y con motivo del Día del Ahorro, se celebraron por parte de La Caja de Canarias una serie de actividades diversas.

ESPECTÁCULOS Y ACTIVIDADES ARTÍSTICAS

Indudablemente el acto estrella dentro de esta constelación de diversos eventos fue la actuación de los Coros y Danzas del Ejército Ruso, que se presentaron en nuestra ciudad los pasados días 9 y 10 de octubre, en el Centro Insular de Deportes, cedido amablemente por el Cabildo para la organización de esta actuación. La magnificencia del acto era tal, que el aforo original del Pabellón, cerca de seis mil espectadores, quedó reducido a 2.800 debido a la inmensa y complicada infraestructura montada: escenario, iluminación, sonido, imagen, etc., ya que no olvidemos que el conjunto de coros y danzas agrupa a más de 130 componentes entre bailarines, cantantes y músicos.

Los Coros y Danzas del Ejército Ruso constituyen un espectáculo único y sorprendente dentro del panorama mundial, exponente de ello son las críticas que han ido acumulando a lo largo de sus giras por distintas partes del mundo, siendo, y éste es un dato fundamental, la primera vez que han actuado en nuestra región.

Dentro del ámbito cultural destacan también otras actividades celebradas como conmemoración del Día del Ahorro. A partir del día 16 del citado, y coincidiendo con las fiestas de La Naval, se celebró una semana cultural en el popular barrio de La Isleta, junto al marco incomparable del Castillo de la Luz, con la participación de grupos folclóricos y teatrales, estando un día dedicado a los más pequeños y otro a la tercera edad, con la actuación de diversas rondallas de diferentes clubes de jubilados.

También estaremos presentes, ya en el mes de noviembre, en la isla de Fuerteventura, concretamente en su capital Puerto del Rosario, ofreciendo diferentes actuaciones durante una semana, que estamos seguros complacerá al público mayorero. Los días 10 y 11 de noviembre se realizará la inauguración del "Teatro Chico" de Santa Cruz de La Palma, llevando la Caja para esta ocasión dos zarzuelas, que serán interpretadas por el grupo lírico Orfeo.



Rueda de prensa en la presentación de los actos del Día Mundial del Ahorro.

ACTIVIDADES DEPORTIVAS

En otro orden de cosas, concretamente en el ámbito deportivo, hubo dos actos importantes: por un lado, la entrega de los premios de Vela Latina de la presente temporada, que tan brillantemente conquistó el bote "Poeta Tomás Morales", el viernes 27 de octubre, y por otro, la clausura y entrega de trofeos de los torneos de Lucha Canaria que patrocina nuestra Caja.

Un tema que no podía faltar es el del Ajedrez. El deporte ciencia también estuvo presente, en la conmemoración y así en la segunda quincena del mes se celebraron dos importantes competiciones, bajo el epígrafe común del "Día del Ahorro", el Torneo de Matches, que es un eliminatorio que tradicionalmente cuenta con una masiva participación, y el Torneo Blitz, en donde se ponen a prueba la velocidad y capacidad de reacción de los participantes en una serie de partidas rápidas. No sólo el Club de Las Palmas de Gran Canaria, que es donde se celebraron estos torneos, registra actividad, ya que los clubes de Arrecife de Lanzarote y Arucas realizaron diversas competiciones enfocadas principalmente a los jugadores más jóvenes.

NUEVAS OFICINAS

No quisiéramos dejar de mencionar otros dos temas fundamentales, entroncados con la naturaleza propia de la Caja como entidad financiera. Así, dentro de los actos del Día del Ahorro se van a inaugurar 3 nuevos locales, que por sus especiales características merecen una

atención especial. La primera de ellas es la oficina de Muro, que se encuentra ubicada en el antiguo Hotel Cairasco, que actualmente se encuentra en obras y que será el enclave de nuestro nuevo Centro de Actividades Culturales. En la remodelación de la oficina se ha contemplado su perfecta adecuación a las características de nobleza del edificio, así como al entorno donde está ubicado. Dentro de esta misma línea podemos considerar la remodelación de la oficina de Teror, contribuyendo con el nuevo local a la recuperación del casco antiguo de la hermosa villa grancanaria. Por último, tenemos nuestra oficina en la capital de la isla bonita, que abrirá sus puertas en un nuevo local sito en el magnífico edificio que la Caja adquirió en su día, con la función de ser sede central de La Palma.

Otro hecho a destacar es la puesta en marcha, el pasado 22 de septiembre, del nuevo ordenador central, que situado en las dependencias que en El Cebadal se han creado para nuestra División de Informática permite sensibles mejoras en nuestro servicio a los clientes, siendo uno de los logros más espectaculares el conseguir haber reducido el tiempo de respuesta a una tercera parte, concretamente de 1 minuto a 0'3 segundos, incrementándose de esta manera el número de operaciones que se pueden realizar, aparte de la velocidad de las mismas, habiéndose contabilizado en un día más de 1/4 de millón de operaciones, cifra que nos da una idea de las inquestionables prestaciones que a partir de ahora podemos dar a nuestros clientes.